

Solidaires entre les cours

Nouméa

vendredi 20 Mars 2015 - 17:00

0 commentaire

★ 0 recommandation



Difficile de capter leur attention quand un camion arrive. Boniface et Guillaume sont déjà dehors, prêts à aider. « Je suis venu donner un coup de main tous les jours, quand j'avais un moment, à la récré ou après les cours », assure Guillaume élève de quatrième. Et il y avait de quoi faire. Depuis lundi, le local mis à disposition par le collège Tuband ne désemplit pas.

Béquilles. Il y en a de partout, des cartons de médicaments, des sacs de vêtements, de la nourriture, des biberons, des produits anti-moustiques, des béquilles. Autant de matériel qu'il a fallu trier, emballer, déplacer, répertorier. « C'est une énorme machine, explique Mariline Masnier, secrétaire adjointe de l'association Solidarité Tanna. On continue d'en recevoir tous les jours. Les jeunes nous ont bien aidés. »

Dès l'arrivée des équipes, le principal a fait passer un mot dans les carnets de liaison. « C'est sur la base du volontariat, mais les élèves se sont énormément impliqués, assure Sandrine Oukina, conseillère principale d'éducation. Que cela soit à la récré, pendant la demi-pension ou l'étude, on a toujours eu du monde. ça ne m'étonne pas. Ils se sentent utiles et on est très fier d'eux. Mais je pense aussi que c'est possible parce que c'est un établissement à taille humaine. Les élèves voient passer les dons. »

Paillettes. Comme tout le monde, Boniface et Guillaume ont découvert les premières images du passage de Pam en début de semaine. « Je ne suis jamais allé au Vanuatu, raconte Boniface, élève de cinquième, en pliant des draps. Mais c'est normal de les aider. » « Ils auraient fait la même chose pour nous », complète Guillaume. Au début, Boniface a été étonné de voir des sabres d'abattis parmi les dons. « C'est vrai qu'ils ont besoin de tout pour reconstruire. »

De tout ou presque. Si les volontaires sont impressionnés par la générosité des Calédoniens, ils ont parfois des surprises en ouvrant les sacs. « On nous a donné des chaussures à talons aiguilles, rouges... à paillettes », s'étonne encore cette bénévoles. Si les équipes ont parfois douté de l'utilité de certains dons, d'autres découvertes, comme des tubes de dentifrice presque finis ou des fins de savonnette, les ont surtout laissés sans voix.

Le point de collecte du collège sera encore ouvert la semaine prochaine de 7 h 30 à 16 h 30. L'association sera présente aujourd'hui samedi de 8 heures à midi devant le magasin de M. Bricolage à Ducos pour collecter du matériel de reconstruction.